

JUVENTUD

DE HOY

Semanario independiente

Edición para Yecla



Año II **PRECIOS DE SUSCRIPCIÓN** Año II **La correspondencia al Director:** Año II **Núm. 61**
 Yecla y Alicante, 25 cts. mes **Alicante 17 de Diciembre de 1916** **J. GIMENEZ ROSES.**
 Fuera UNA peseta trimestre **San Francisco, Tetra R.—YECLA**

Cieza 15 Diciembre 1916

Sr. Director de Juventud
Yecla

Muy Sr. mio y distinguido amigo:
Rogándole su inserción en el periódico de su digna dirección, adjunto tengo el gusto de remitirle copia de una carta que obra en mi poder, acompañada de otras dos, y que me han sido remitidas por D. Luis Díaz Figueroa. Coronel del Regimiento Caballería de Marfá Cristina, y D. Julio Alvarez Galdeano, Comandante de Infantería; nombrados por mí para representarme en una cuestión personal con D. Luis Ibañez Pisana, y la cual dan por terminada por los motivos que en ellas se expresan.

Como verá por la referida carta, huelga toda clase de comentarios, pues bien evidente aparece que mis representantes no pudieron encontrar al caballero que buscaba para solventar una cuestión de honor, cuyo desenvolvimiento natural, fué interrumpido por la extraña intervención de su señora completamente desusada en esta clase de asuntos.

Gracias mil anticipadas y se reitera de V. afé tísimo s. s. q. e. s. m. e.

ANTONIO CARPENA

Madrid 12 Diciembre 1916 a las 10 de la noche.

Sr. D. Antonio Carpena.

Muy distinguido amigo nuestro: Nombrados por usted para solucionar la cuestión personal surgida entre usted y el Sr. D. Luis Ibañez Pisana, nos personamos el día 10 a las ocho de la noche en su casa, no hallándose en ella, volvimos a las nueve, hora en que nos dijeron estaría,

no habiéndole encontrado tampoco. El día 11 y previa visita nuestra anunciada, acudimos nuevamente a su casa a las nueve y media de la mañana, siendo entonces recibidos por su señora, que interviniendo en este asunto nos dijo que íbamos engañados y tratando de demostrarnos, que la razón estaba de parte de su marido; nosotros, con todos los respetos que se deben a una señora, los cuales observamos durante todo el tiempo que duró nuestra permanencia en aquella casa, la hicimos presente que era un asunto que solo debíamos tratar con su marido, a lo que ella nos respondió, que por ser su marido tenía el derecho a intervenir en todo lo que con él se relacionara, en este momento se presentó el Sr. Ibañez y enterado del objeto de nuestra visita, nos dijo que había llegado a sus manos una hoja asquerosa, que él reprochaba en absoluto, que no escribía ningún caballero y que el que escribía tales cosas era un cobarde que se ocultaba tras un anónimo, entonces nosotros saliéndole al encuentro le dijimos «es decir que V. no se hace solidario de esa hoja, que la desaprueba V. y que ni moral ni materialmente, no solo manifiesta no ser el autor ni tan siquiera haber tomado parte en ella, puesto que la desconocía hasta que la leyó» a esto nos respondió que no, pues entonces le dijimos, no tendrá V. inconveniente en contestar a la carta que le escribí a V. el Sr. Carpena, diciendo por escrito esto mismo y de esta manera queda el honor del Sr. Carpena en su puesto, dándose con ello por satisfecho, pero la Sra. del Sr. Ibañez sin dar tiempo a su marido para contestar dijo «eso de ninguna manera, el

Sr. Carpena ha ofendido a mi marido llanándole mal caballero», nosotros replicamos que ese era otro asunto aislado que sería objeto de tratarse aparte, pensando aunque sin manifestarlo, que no podía ya tratarse de un hecho ocurrido el 25 de Noviembre pasado y que estaba prescrito por el tiempo transcurrido desde aquella fecha hasta aquel momento, toda vez que era el 11 del actual.

En vista de que la Sra. no dejaba hablar a su marido siendo inútil pretender entenderse con él, nos levantamos diciendo que como no era posible tratar con su marido, que era con quien debíamos hacerlo, que nos retirábamos, esperando nombrase dos amigos que se entendieran con nosotros y ella insistió en que tenía un derecho a intervenir en todos los asuntos de él porque era su marido y pidiéndonos un plazo de 24 horas para nuestra entrevista con los dos amigos.

El Sr. Ibañez no dijo una palabra y nosotros accedimos a su deseo señalando la hora de hoy a las diez de su mañana en el Hotel de Santa Cruz.

Hoy a poco más de las 10 recibimos la carta que le acompañamos:

Carta de el Excmo. Sr.

Marqués de la Hermita.

Madrid 12 de Diciembre de 1916, Sres. D. Julio Díaz Figueroa y don Julio Alvarez Galdeano.

Muy Sres míos y de mi consideración más distinguida:

Ayer, me ha confiado, asociado a D. José M. Barnuevo; D. Luis Ibañez que celebrara con Vds una conferencia acerca de cierto asunto con referencia al Sr. Ibañez del que ya están Vds informados; después de

aceptado el cargo he sentido una pequeña dolencia que no permite tener el honor de traé con Vds. hasta el día 14 del presente mes a las 3 de la tarde, si tienen la bondad de venir por esta su casa; de acuerdo con el Sr. Barnuevo pongo estos hechos en conocimiento de Vds. quedando suyo muy afé. s. s. q. e. s. m. e.

EL M. DE LA HERMITA

A las 3 de la tarde; deseando dar fin a este larguísimo y enojoso asunto, tanto por la especial forma en que se ha tramitado, por la ingerencia de personas extrañas a la cuestión como por nuestro deseo de terminarlo, en breve plazo, escribimos al Sr. Marqués de la Hermita la carta cuya copia también adjuntamos:

Madrid 12 de Diciembre 1916

Excmo. Sr. Marqués de la Hermita: Muy Sr. nuestro y de nuestra más distinguida consideración:

Sentimos en extremo no poder acceder a sus deseos demorando hasta el 14 del actual la conferencia que debíamos haber tenido hoy con respecto al asunto para el que en unión del Sr. Barnuevo han sido Vds. nombrados por el Sr. Ibañez, por oponerse a ello lo escrito sobre esta clase de asuntos y haber transcurrido por lo tanto el plazo marcado. En su consecuencia y lamentando la enfermedad que le aqueja y nos priva del gusto de conocerle, esperamos que sin pérdida de momento nombre el Sr. Ibañez otra persona que sustituya a V. a la que en unión del Sr. Barnuevo esperamos, hoy en el Hotel de Santa Cruz hasta las 19: bien entendido que si a dicha hora no concurieran a dicho Hotel, le-

Bazar Yeclano.—¡Guerra al frío!

Ofrecemos a nuestra numerosa clientela y público en general un inmenso surtido en juegos de pieles (completos). Cuellos forma apache, Stola, Martas y otros varios para señora y niña. Manguitos en varias formas y tamaños. Últimos modelos de París. En breve recibiremos una gran partida de guantes de punto y piel. PRECIOS SIN COMPETENCIA.

